



# Unidad : PS



## PROPUESTAS PARA ENFRENTAR LA CRISIS

# PLEBISCITO PARA UNA NUEVA CONSTITUCIÓN 01

Impulsar un plebiscito que permita definir una nueva Constitución, nacida en democracia, soberana y participativa, planteó el Partido Socialista de Chile como una forma de revolver la crisis social y política que vive el país. "Manifestamos la importancia de reemplazar la Constitución, que es una camisa de fuerza para los cambios que los chilenos demandan. Por eso, creemos en la

propuesta de un plebiscito, para que nuestros compatriotas se pronuncien sobre el nuevo marco constitucional", dijo el presidente del PS, Álvaro Elizalde. Asimismo, el PS presentó al Gobierno una ambiciosa agenda contra las desigualdades y los abusos, con un total de 19 propuestas específicas en diversos ámbitos. Conoce las medidas en <https://bit.ly/33iflft>

## 02

# PLENO EXTRAORDINARIO COMITÉ CENTRAL

De manera extraordinaria sesionó el pasado 27 de octubre el Pleno del Comité Central del PS, con la finalidad de analizar el rol de los socialistas en medio de la crisis que vive el país. En la oportunidad, se



acordó intensificar los diálogos con la sociedad civil y gremios sociales, y se aprobó la composición de la Comisión Política. Conoce las resoluciones de la instancia en <https://bit.ly/2oQb4X5>

# 03 REUNIÓN CON DIRIGENTES SOCIALES



La Mesa Directiva del Partido Socialista, encabezada por su presidente, Álvaro Elizalde, realizó el pasado 24 de octubre una reunión con más de 50 dirigentes sociales, sindicales, vecinales y estudiantiles de la CUT, ANEF, Confusam, Conadecus, Walmart, Agrosuper, Unilever, Confech y Colegio de Abogados, entre otros, para analizar la actual crisis social y política que vive el país.

[LEER MÁS...](#)

# 04

## RESPALDO AL INDH DEFENSA DE DERECHOS HUMANOS

El Partido Socialista se reunió el pasado 24 de octubre con el director del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), Sergio Micco, y el consejero Salvador Millaleo, para entregar su respaldo a la labor del organismo en el marco de la crisis social y política que vive el país. En la ocasión, se manifestó la preocupación del PS por la violación de derechos humanos que se está produciendo en Chile.

[LEER MÁS...](#)



# 05



## EDITORIAL

ÁLVARO ELIZALDE, presidente del PS

# UN PLEBISCITO PARA UNA NUEVA CONSTITUCIÓN

La ciudadanía se expresa en las calles de todas las ciudades de Chile contra los abusos y las desigualdades. La clase media y los sectores populares están cansados de soportar siempre las cargas del sistema. Chile se ha transformado en una sociedad de mercado en que el derecho al agua o a la salud, sólo por citar algunos ejemplos, no están debidamente garantizados.

Es imprescindible avanzar en una ambiciosa agenda anti-abusos que enfrente con decisión las enormes desigualdades. Sin embargo, el sistema político institucional no ha sido capaz de canalizar este malestar generalizado para dar respuesta a las demandas ciudadanas.

La actual Constitución Política de la República, impuesta por la fuerza en dictadura, pese a todas sus reformas, todavía constituye una camisa de fuerza que consagra el abuso y protege los intereses de unos pocos en perjuicio de los derechos de la gran mayoría de las ciudadanas y ciudadanos.

[LEER MÁS...](#)

# NUEVAS SEDES EN 06 CONCEPCIÓN Y TALCA



En el marco del programa de inauguración de sedes en todas las capitales regionales del país, que impulsa la Dirección Nacional, el Partido Socialista abrió dos nuevos espacios en Concepción y Talca el pasado 3 y 4 de octubre, respectivamente.

A los actos de inauguración asistieron el presidente nacional del PS, Álvaro Elizalde; el secretario general, Andrés Santander; la vicepresidenta de la Mujer, Karina Delfino, y el ex timonel Camilo Escalona.

[LEER MÁS...](#)

# ENCUENTRO 07 NACIONAL DE CONCEJALES



La Mesa Ejecutiva del Partido Socialista, encabezada por su presidente, Álvaro Elizalde, participó el pasado 8 de octubre en una jornada de trabajo con concejales de la colectividad de todo el país, en el marco de su Encuentro Nacional que se desarrolló en Viña del Mar.

A la cita asistieron cerca de 30 ediles de todas las regiones del país, quienes plantearon sus principales inquietudes a la Mesa Ejecutiva de cara a los próximos desafíos políticos y electorales.

[LEER MÁS...](#)

**VICEPRESIDENCIA  
DE LA MUJER**  
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE



## ENTREGAN CARTA A MINISTRA DE LA MUJER POR SU SILENCIO FRENTE A VIOLACIONES DE DD.HH

El martes recién pasado, dirigentas de partidos de oposición y de organizaciones sociales y sindicales concurrieron a las dependencias del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género para entregar una carta dirigida a la jefa de la cartera, donde manifiestan su malestar y preocupación por la nula acción y silencio que ha mantenido por las graves violaciones a los DD.HH.

La vicepresidenta de la Mujer del PS, Karina Delfino, señaló que “es de una irresponsabilidad mayor y un claro abandono de deberes por parte de la ministra. Su silencio y su inacción no puede ser entendida sino como una forma de avalar la represión y violencia que han ejercido agentes del Estado en contra de las mujeres”.

[LEER MÁS...](#)

## Juventud Socialista de Chile



## JUVENTUD SOCIALISTA REALIZA CABILDO ABIERTO Y ABRE CANALES DE DENUNCIAS A LA CIUDADANÍA

En el contexto de las movilizaciones que se han realizado en el país en las últimas semanas, la Juventud Socialista convocó a un Cabildo Abierto para recibir a vecinos y vecinas que deseaban aportar a la discusión por las demandas que se levantan desde los movimientos sociales.

La actividad se realizó el pasado domingo 3 de noviembre en la sede del Partido Socialista. Hasta allí llegaron alrededor de treinta personas, quienes coincidieron en la importancia de iniciar un proceso de Asamblea Constituyente que permita proponer una nueva Constitución para Chile.

[LEER MÁS...](#)

**Unidad para luchar, Unidad para Vencer!**

# EL PARTIDO SOCIALISTA ACTIVO FRENTE A LA CRISIS SOCIAL Y POLÍTICA

- 1** **18**  
OCTUBRE  
2019 Declaración pública para rechazar la invocación de la Ley de Seguridad del Estado
- 2** **19**  
OCTUBRE  
2019 Punto de prensa y declaración pública contra el alza de tarifas del transporte público y el Estado de Emergencia, y apoyo a la movilización social pacífica
- 3** **20**  
OCTUBRE  
2019 Llamado, a través de una conferencia de prensa, de la Mesa Directiva, parlamentarios y alcaldes a todos los sectores sociales y políticos a promover cambios que pongan fin a los abusos
- 4** **21**  
OCTUBRE  
2019 Instructivo para la militancia por Estado de Emergencia y movilizaciones pacíficas
- 5** **22**  
OCTUBRE  
2019 Conferencia de prensa para comunicar el rechazo de la invitación a La Moneda
- 6** **23**  
OCTUBRE  
2019 Primer partido en condenar públicamente la violación a los derechos humanos, a través de puntos de prensa conjuntos entre la Mesa Directiva y las Bancadas de Senadores y Diputados
- 7** **23**  
OCTUBRE  
2019 Campaña en redes sociales por la defensa de los derechos humanos. Apoyo a víctimas a través de asesorías de abogados socialistas
- 8** **23**  
OCTUBRE  
2019 Punto de prensa y declaración pública frente a anuncios del Presidente Sebastián Piñera
- 9** **24**  
OCTUBRE  
2019 Reunión con el Instituto Nacional de Derechos Humanos para respaldar su labor
- 10** **24**  
OCTUBRE  
2019 Encuentro de la Mesa Directiva con dirigentes sociales, sindicales y estudiantiles para respaldar demandas ciudadanas y manifestaciones pacíficas
- 11** **24**  
OCTUBRE  
2019 Agenda socialista contra las desigualdades y los abusos
- 12** **26**  
OCTUBRE  
2019 Realización de Pleno Extraordinario del Comité Central para analizar crisis social y política
- 13** **27**  
OCTUBRE  
2019 Condena a represión desmedida e injustificada contra marcha pacífica en Valparaíso
- 14** **28**  
OCTUBRE  
2019 Declaración pública de partidos de oposición condenando el grave retroceso en derechos humanos
- 15** **29**  
OCTUBRE  
2019 Llamado a impulsar una acusación constitucional contra Andrés Chadwick
- 16** **29**  
OCTUBRE  
2019 Campaña por un plebiscito para una nueva Constitución
- 17** **31**  
OCTUBRE  
2019 Presentación de agenda social contra desigualdades y abusos al ministro del Interior, Gonzalo Blumel, en La Moneda
- 18** **02**  
NOVIEMBRE  
2019 Contrapropuesta a agenda social del Gobierno presentada por el PS, PPD y PR